



**Bajocero**  
Expediciones



# LAPONIA SALVAJE

Tipo de Viaje  
**A medida**

Duración  
**6 días**

Visitar el Polo Norte, admirar sus inmensos bosques blancos, el embrujo de su silencio y las hipnóticas Auroras Boreales.

En la región de Laponia se encuentran las más extensas y espectaculares áreas salvajes que Europa puede ofrecer. Y quizás uno de los mejores lugares para vislumbrar las Auroras Boreales. Aquí podrás experimentar la paz, la tranquilidad y la grandeza del paisaje ártico. Además podrás realizar auténticas y divertidas actividades invernales: conducir una moto-nieve, trineo de perros husquies o trineos tirado por renos, pescar en hielo, construir un iglú, esquiar a través de los inmensos bosque nevados, visitar el magnífico y único Hotel de hielo y conocer la cultura Sami.

Podrás vivir en tu propia cabaña de madera perfectamente acondicionada en mitad del bosque, frente al inmenso lago helado, en el cual podrás pasear, practicar esquí de fondo, pescar en hielo y disfrutar de los mejores espectáculos visuales que te ofrecerán las Luces del Norte. Y para los más valientes sumergirte en las heladas aguas de Laponia.

Una atractiva y emocionante manera de vivir de forma autónoma este paraíso blanco.



## Itinerario

### Día 1.- Llegada a Kiruna

Tras el viaje, llegaremos a lo que considero el Paraíso Blanco, llegamos al pequeño y blanco aeropuerto, donde el transfer nos estará esperando para llevarnos a nuestras cabañas. Nada más aterrizar nos inundan las sensaciones y podemos comprobar el místico lugar en el que nos encontramos. Esa falta de luz, ese silencio, sin duda son adictivos. Después de hacer el check in y dejar las maletas, tendremos tiempo de estirar las piernas e ir en busca de las hipnóticas AURORAS BOREALES.

### Día 2.- Trineo con Husquies, Ski-Trekking boreal

No dejamos pasar ni un segundo para empezar a disfrutar estos paisajes. Tras un buen desayuno, nos recogerán en las cabañas, para vivir quizás la experiencia más intensa y entrañable del viaje, una excursión por los bosques boreales tirado por husquies donde seremos los guías del trineo. Antes de ello, conoceremos como viven los perros y aprenderemos de esta antigua tradición.

Después de esta maravillosa experiencia disfrutaremos de la comida caliente dentro de una cabaña alrededor del fuego. Por la tarde volveremos a nuestras cabañas, para descansar y probar la Sauna flotante, mientras contemplamos las Auroras Boreales, alrededor del fuego o preparamos una barbacoa alrededor del lago helado.

### Día 3.- Visita al pueblo de Kiruna

Hoy tendremos un día, algo más relajado, para conocer el pueblo y sus alrededores, comprar algún regalo, comida o tomar un exquisito chocolate. Kiruna un pueblo acogedor y con esencia, posee una mina de hierro más grande del mundo, la cual se puede visitar y descender a más de 1400m. Por la tarde regresaremos a las cabañas donde descansaremos y entraremos en calor en la sauna flotante. Y para los más atrevidos sumergirnos en el lago helado.

### Día 4.- Motos de nieve y visita al hotel de hielo y poblado Sami

Llegó el día, después del desayuno, nos subiremos en las motos de nieve para conducir por los bosques hasta el único e impresionante HOTEL DE HIELO, opcionalmente podremos visitarlo e incluso tomar algo en su Bar de hielo. Después de la visita tendremos tiempo para acercarnos al poblado Sami y ver de primera mano, su cultura, tradiciones y degustar los suovas de carne de Reno. El regreso al Campamento, será mágico, la noche cae y podremos disfrutar del embrujo de los bosques, conduciendo con nuestra moto de nieve.

### Día 5.- Día Libre

Hoy tendremos el día libre, donde podremos dar un paseo con esquíes de fondo o a pie por los blancos e inmensos bosques boreales, que rodean el campamento, también podremos practicar pesca en hielo o simplemente descansar en la sauna.

### Día 6.- Regreso al país de origen

Todo lo bueno se acaba, pero los miles de recuerdos no. Nuestro transfer nos acompañará al aeropuerto, para despedirnos y desearnos buen viaje de regreso a nuestro país de origen.

## Incluye

- Transfer aeropuerto - cabañas - aeropuerto.
- Transfers privado a Kiruna (donde podremos visitar el pueblo y realizar compras).
- Sábanas - toallas y todos los útiles de cocina.
- Actividades incluidas: visita alrededores Hotel de Hielo y poblado Sami, motos de nieve, husquies con trineo, esquí de travesía, pesca en hielo, sauna flotante, etc.
- Material y equipamiento necesario para las actividades contratadas
- Seguro de accidentes
- Seguro de viajes (si contrata los vuelos con Bajocero)
- Alojamiento en cabañas de madera totalmente equipadas, 5 noches.

## No incluye

- Vuelos internacionales hasta Kiruna y tasas aéreas.
- Comidas y bebidas no incluidas en programa.
- Cualquier actividad no incluida en programa.
- Equipo personal y ropa de abrigo (también posibilidad de alquilarlo).



Más información y otros datos de interés en

<http://bajoceroexpediciones.com/experiencia/laponia-salvaje/>